

# Itinerario - Wanderweg - Itinerary 1



Partendo da Piazza Garibaldi (m. 65 s.l.m.) si raggiunge la stazione degli autobus, presso il bar Turista; seguendo le indicazioni della "Passeggiata del Comboni", si prosegue lungo le vie Caldogno, Fol e Campaldo fino all'oleificio della Cooperativa Possidenti Oliveti (visitabile da aprile ad ottobre, dal lunedì al sabato, dalle ore 16 alle 18).

Si continua poi per la località *Tešöl*, dove si trova il Centro Missionario Comboniano (h. 0:30), con la casa natale di Daniele Comboni (1831-1881), vescovo missionario limonese, canonizzato da papa Giovanni Paolo II il 17 ottobre 2003, quindi, in salita, fino a Campaldo (m. 270; h. 0:10 - h. 0:40) e poi, lungo via Preone, con bella vista sul lago e sull'oliveto: giunti al bivio con la provinciale (h. 0,10 - h. 0:50), si scende a sinistra, superando il ponticello sul torrente e sfiorando le postazioni della Grande Guerra del Canù prima di prendere, a sinistra, via San Pietro e giungere, lungo un comodo sterrato, all'omonima chiesetta (sec. VIII).

Scendendo a destra, lungo via Tovo, in direzione del nuovo Palazzetto dello sport, ci si porta sulla strada Gardesana e si raggiunge il bar Limone (h. 0:20 - h. 1:10); appena prima della passerella sul torrente San Giovanni, una scala porta sull'argine fino alla spiaggia, lungo la quale si arriva al piazzale De Gasperi. Percorrendo il lungolago si ritorna in piazza Garibaldi (h. 0:10 - h. 1:20).



Von der Piazza Garibaldi (65 m ü.d.M.) erreichen Sie die Bushaltestelle an der Bar Turista und folgen nun dem Wegweiser „Passeggiata del Comboni“ über folgende Straßen: Via Caldogno, Via Fol und Via Campaldo bis zur Ölmühle Cooperativa Possidenti Oliveti (kann von April bis Oktober von Montag bis Samstag zwischen 16:00 und 18:00 Uhr besichtigt werden).

Weiter geht es in Richtung *Tešöl*, bis zum Museum und Geburtshaus des Missionärs Daniele Comboni (1831-1881) (0:30 Std.), den Papst Johannes Paul II. am 17. Oktober 2003 selig sprach; danach laufen Sie bis nach Campaldo hoch (270 m - 0:10 Std. - 0:40 Std.) und gehen die Via Preone mit schöner Aussicht auf den See und die Olivenhaine entlang; an der Abzweigung der Landesstraße (0:10 Std. - 0:50 Std.) geht es links über die Brücke über den Wildbach, vorbei an den Stellungen des ersten Weltkriegs (*Canù*); danach biegen Sie links in die Via San Pietro ein, die Sie auf einem angenehmen Fahrweg bis zu einer kleinen Kirche mit gleichem Namen führt (8. Jh.).

Rechts hiervon beginnt die Via Tovo in Richtung des neuen Sportzentrums, die Sie bis zur Gardaseeuferstraße führt und von hier bis zur Bar Limone (0:20 Std. - 1:10 Std.); kurz vor der Fußgängerbrücke über den Wildbach San Giovanni führt eine Treppe ans Ufer und bis zum Strand hinab; Sie gehen am Strand entlang bis zum Piazzale De Gasperi und über die Seepromenade gelangen Sie wieder auf die Piazza Garibaldi (0:10 Std. - 1:20 Std.).



Starting out from Piazza Garibaldi (65 m. at sea level), head for the bus station at the Turista Bar. Following the signs marked "Passeggiata del Comboni" [the Comboni Route], walk along Via Caldogno, Via Fol, and Via Campaldo to the Cooperativa Possidenti Oliveti oil mill (open for tours from April to October, from Monday to Saturday, 4:00 - 6:00 p.m.).

Head to the hamlet of *Tešöl*, the home of the Comboni Missionary Center (h. 0:30) with the birthplace of St. Daniele Comboni (1831-1881), a missionary bishop from Limone who was canonized by Pope John Paul II on Oct. 17, 2003. Walk up to Campaldo (270 m - 10 min - h. 0:40) and take Via Preone, with a lovely view of the lake and olive grove. When you reach the junction with the provincial road (10 min - h. 0:50), take the road descending on the left, pass the bridge over the stream and the World War I outposts of *Canù*. Turn left onto Via San Pietro and walk along the unpaved road to the San Pietro church (8<sup>th</sup> century). Take the road descending on the right, Via Tovo, and head towards the new Sports Arena, which will take you to the Gardesana Road and the Limone Bar (20 min - h. 1:10). Right before the footbridge over the San Giovanni Torrent, a stairway descends to the embankment and beach, which will take you to the Piazzale De Gasperi. Follow the lakefront boulevard back to Piazza Garibaldi (10 min - h. 1:20).

# Passeggiando tra gli olivi

Wanderung zwischen Olivenbäumen

Strolling through the olive groves

T/B	km			Diff.
T	5,2	205	1:20	★

